



Über die re:publica 23

Die re:publica – das Festival für die digitale Gesellschaft – findet vom 5.- 7. Juni 2023 in der Arena Berlin sowie dem Festsaal Kreuzberg statt und steht in diesem Jahr unter dem Motto „Cash“.

Das dreitägige Programm umfasst inspirierende Vorträge, Diskussionen, Workshops, Performances und vieles mehr zu Themen rund um das Netz, seine Communities und die Chancen und Herausforderungen, die in der Digitalisierung der Gesellschaft liegen.

Alle Informationen rund um die re:publica 23: re-publica.com

Tickets: re-publica.com/tickets

About re:publica 23

re:publica, the festival for the digital society, takes place from 5-7 June 2023 at Arena Berlin and Festsaal Kreuzberg with the motto "Cash".

This year's three-day program includes inspiring lectures, discussions, workshops, performances and a lot more on topics related to the web, its communities and the opportunities and challenges connected to the digitalization of society.

All information about re:publica 23: re-publica.com

Tickets: re-publica.com/tickets

Social Media: Textvorschläge

Twitter

Lasst uns über Geld sprechen! Die re:publica steht in diesem Jahr unter dem Motto #Cash. Vom 5.-7. Juni 2023 findet das Festival für die digitale Gesellschaft in der @ARENABerlin und dem @Festsaal Kreuzberg statt. Alle Infos & Tickets: re-publica.com. #rp23

Für längere Posts, z. B. Facebook, Instagram, LinkedIn & Co.

Lasst uns über Geld sprechen! Die re:publica, das Festival für die digitale Gesellschaft, findet vom 5.-7. Juni 2023 in der Arena Berlin und dem Festsaal Kreuzberg statt und steht in diesem Jahr unter dem Motto #Cash. Alle Infos zum Programm, Sprecher*innen und Tickets gibt es hier: re-publica.com #rp23

Social Media: Suggested text

Twitter

Let's talk about money! The festival for the digital society takes place from 5-7 June 2023 at @ARENABerlin and @Festsaal Kreuzberg with the motto #Cash. Find out more & get tickets: re-publica.com #rp23

Long form, e.g., for Facebook, Instagram, LinkedIn & Co.

Let's talk about money! re:publica, the festival for the digital society, takes place from 5-7 June 2023 at Arena Berlin and Festsaal Kreuzberg with the motto #Cash. Find all information about the program, speakers and tickets here: re-publica.com #rp23

Hashtags

#rp23 #Cash

Website & Social Media Channels

re:publica Website	https://re-publica.com
Twitter	https://twitter.com/republica
Facebook	https://www.facebook.com/republica
Instagram	https://www.instagram.com/re_publica
LinkedIn	https://www.linkedin.com/company/re-publica
Flickr	https://www.flickr.com/photos/re-publica
YouTube	https://www.youtube.com/user/republica2010

Handles re:publica

Twitter	@republica
Instagram	@re_publica
Facebook	@re:publica
Mastadon	@republica@berlin.social
YouTube	@republica
LinkedIn	republica GmbH

Handles #rp23 Festival Location

Twitter	@ARENABerlin	@Festsaal
Instagram	@arenaberlin	@festsalkreuzberg
Facebook	@ARENA BERLIN	@Festsaal Kreuzberg

Visuals



Keyvisuals und Logos stehen [hier zum Download zur Verfügung](#)

Keyvisuals and logos are [available here](#).

Copyright: republica GmbH, [CC BY 3.0 DE](#)